

# FPII

## "Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg Sagaranten, Giat DDS Sambang Warga Sampaikan Program Aa Dede"

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 30, 2023 - 11:04



*"Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg Sagaranten, Giat DDS Sambang Warga Sampaikan Program Aa Dede"*

Sukabumi, 30 November 2023 Hari Kamis, 30 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Warga. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai di Desa Cibarebeg.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan program ini adalah untuk menampung masukan, kritik, serta saran dari masyarakat demi peningkatan pelayanan kepolisian.

Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada warga Desa Cibarebeg, antara lain:

1. **Pos Ronda Malam:** Menggiatkan kembali pos ronda malam untuk menghindari gangguan kamtibmas, dan warga diingatkan untuk melapor ke RT/RW setempat apabila ada kendala atau hal seputar kamtibmas.
2. **Waspada Musim Penghujan:** Masyarakat diminta untuk waspada terhadap curah hujan tinggi yang dapat mengakibatkan tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir. Apabila terjadi hal tersebut, diharapkan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.
3. **TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Himbauan untuk masyarakat agar lebih waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Apabila ada yang mencurigakan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.
4. **Kewaspadaan Remaja:** Himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
5. **Kepercayaan Terhadap Polri:** Masyarakat diingatkan untuk tetap yakin dan percaya dengan kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat, sebagai penjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dengan kegiatan DDS ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, sehingga situasi kamtibmas di Desa Cibarebeg tetap terkendali dengan baik.